

04/12/24

4 de diciembre de 2016. Servicios humanitarios en Algeciras

Contenido

El 4 de diciembre de 2016, personal de la Comandancia de la Guardia Civil de Algeciras (Cádiz) realizó varios servicios humanitarios con motivo de las graves inundaciones acaecidas en la zona a causa de las fuertes precipitaciones que afectaron a todo el sur peninsular. Una de las demarcaciones que registró más avisos de emergencia fue la comarca gaditana del Campo de Gibraltar. La mayoría de los incidentes fueron provocados por anegaciones de vías de circulación, de calles y garajes, muros caídos y vehículos aislados o arrastrados por el agua.

Todo ello, obligó a que municipios como Los Barrios, San Roque y La Línea de la Concepción (Cádiz) activasen sus diferentes planes de emergencia municipal. La actuación principal de la Guardia Civil consistió en rescatar a las personas que estaban en peligro, algunas de las cuales, debido a su avanzada edad, tuvieron que ser rescatadas a hombros por los agentes. A pesar de las intervenciones de auxilio, un hombre falleció en La Línea de la Concepción tras ser arrastrado el vehículo en el que circulaba por una riada.

Componente de la Guardia Civil prestando auxilio durante unas graves inundaciones (Cádiz, 2021).

Fuente: Oficina de Relaciones Informativas y Sociales. Guardia Civil.